

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14. Oktober 2015

Markierungsarbeiten in der Gartenfeldstraße/ Adam-Karrillon-Straße

Die Verwaltung hat dort in den letzten Wochen Markierungsarbeiten vorgenommen. Diese wurden aber nur an einigen Stellen scheinbar willkürlich durchgeführt, zudem gibt es weiterhin keine vom Ortsbeirat angefragten Markierungen in der Adam-Karrillon-Straße, um den PKW-Fahrern das Parken zu erleichtern und Parkplatzflächenverlust zu verhindern.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Aus welchem Grund wurden die Markierungsarbeiten durchgeführt?
- Beabsichtigt die Verwaltung, an den noch fehlenden Stellen ebenfalls Markierungsarbeiten vorzunehmen?
- Was haben die Markierungsarbeiten gekostet und wäre es möglich für die Verwaltung, weitere Markierungen quer einzuziehen, um einen Parkplatzflächenverlust zu verhindern?

Mainz, 06.10.2015

Für die CDU-Fraktion

Torsten Rohe